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18/04/2023 - Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência (CMPCD), Gestão 1 
2022/2025. Ao décimo oitavo dia do mês de abril de 2023, às 09h00 em primeira chamada e às 09h15 em 2 
segunda chamada, na sala de reuniões da ARCD -  teve início a reunião ordinária que contou com a 3 
participação dos membros do CMPcD e convidados. Estavam presentes a Presidente do CMPcD Shaila 4 
Duduch de Gois (SMM), Vice-presidente Sônia Regina Atique (Instituto Point Down), 2ª secretária Mariana 5 
Morasco Chiavatelli Penteado (SMO), 1º Secretário Eder Jacob de Souza (ARCD), Romiro Pedro da Silva 6 
(IRCT), Amanda Arenas Felice (SMS), Marinho Martins Alves (SMTTS), Sabrina Gonçalves de Souza Felipe 7 
(APAE), Wilson Pereira Jr (OAB) e Janaina Canuto Dias (SEMAS). Eduardo Moya da Silva (SMEL). Não 8 
foram recebidos e-mails justificando ausências. A presidenta Shaila fez a abertura, cumprimentou os 9 
presentes e iniciou abordando o retorno do Dr. Wilson após um hiato, onde ele tratava da saúde, sendo 10 
saudado pelos presentes. Na sequência, passou a aprovação da ata da reunião anterior, que foi aprovada 11 
por unanimidade. Foi feito um relato dos ofícios e e-mails enviados e recebidos, com destaque para um 12 
comunicado para a Secretaria de Esportes de que o representante não estava comparecendo, assim como 13 
uma notificação para a ARA no mesmo sentido. Na sequência tratou-se da 1ª Pauta do dia, sugestão do 1º 14 
Secretário Eder, em enviar um ofício ao órgão público competente, solicitando a manutenção de um trecho 15 
da Avenida dos Estudantes, altura do Cemitério São João Batista. Este relatou que presenciou a dificuldade 16 
encontrada por um cadeirante, num dia que havia chovido e o acúmulo de água impedia o mesmo de chegar 17 
até a faixa de pedestres para atravessar. O Eder relatou que o cadeirante somente conseguiu atravessar com 18 
a ajuda de dois transeuntes. Foram apresentadas fotos do local, onde se pode verificar que a calçada não 19 
estava feita e a guia estava comprometida. A 2ª Secretária Mariana, que representa a Secretaria Municipal 20 
de Obras, se dispôs a se informar qual órgão é responsável por essa manutenção e qual o melhor caminho 21 
para resolução do problema. Sendo assim, passou-se para a 2ª Pauta do dia – Apresentar e aprovar o projeto 22 
de Lei Substitutivo – onde a Presidente Shaila apresentou um Projeto de Lei pré-elaborado gentilmente por 23 
ela, iniciando-se a leitura do mesmo pela 2ª Secretária Mariana. Cada artigo foi sendo analisado, reformulado 24 
quando necessário, pelos presentes, havendo poucas alterações de conteúdo. No Art. 4º foi questionado pelo 25 
Dr. Wilson sobre a recondução e reeleição dos conselheiros, se não pode a mesma pessoa ou a mesma 26 
instituição representada. Após algumas discussões, a Shaila sugeriu que constasse o que é Membro e o que 27 
é Conselheiro para que não pairassem mais dúvidas, tendo sido considerado como Membro a pessoa que 28 
representa a instituição e Conselheiro a instituição em si. No quesito recondução, reeleição, então, não pode 29 
o Membro ser reeleito ou reconduzido. O objetivo é que novas ideias sejam trazidas através de novos 30 
integrantes. Foi analisado e aprovado o projeto de lei pelos presentes até o art. 4º completo, devendo reiniciar 31 
a análise pelo art. 5º na próxima reunião ordinária. Em Outros Assuntos, Shaila informou que o site com as 32 
informações do Conselho está em atividade, inclusive com canal de denúncias, considerada uma conquista 33 
deste Conselho. Isto posto, sem mais a tratar, a Presidenta Shaila agradeceu a presença de todos e deu por 34 
encerrada a reunião. E eu, Eder Jacob de Souza (1º Secretário) e a Mariana Morasco Chiavatelli Penteado 35 
(2ª Secretária), lavramos a presente ata. 36 
 
 
 

 
 
 
                                                
                                                    
                                                                               
 

 

                                                                               

 

 


